
第３回九州CT研究会・九州CTフォーラム　アンケート集約

アンケート回収枚数
　　７１枚

アンケート回答結果
　　１.　第３回九州CT研究会・第３回九州CTフォーラムのプログラムについて

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　良かった・・・・・５１件（７２％）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　普通・・・・・・・１６件（２３％）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　良くなかった・・・　０件（　０％）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　無回答・・・・・・　４件（　５％）

✓ その他のご意見（講演・発表時間や配分）
・少しマニアックな部分もあったが、新鮮で楽しかった。
・主な発表が、業務の中で生じた疑問に対する研究で、特別講演が研究に必要と
　なる物理評価、視覚評価の基礎という構成が良かったです。　
・時間、講演のバランスは良かったです。
・テーマがはっきりしていて良いと思う。奨励研究発表も良い。

　　２.　基礎セミナーについて　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　良かった・・・・・４７件（６６％）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　普通・・・・・・・１７件（２４％）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　良くなかった・・・　１件（　１％）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　無回答・・・・・・　６件（　９％）

✓ 今後取り上げて欲しいテーマなどや基礎セミナーに関する意見
　　＝取り上げて欲しいテーマ＝

・単純撮影データで作成可能な3D画像（VR、MPRなど）
・画質評価の基礎（低コントラスト分解能）
・被曝測定（AECについて）

1



・3D作成方法
・3D-WSの比較

　　＝基礎セミナーに関する意見
・もっと基本的なことを教えてほしかった。
・難易度が高かった。
・基礎については難しい部分もありましたが、臨床ではやらないことが多いため
　勉強になりました。　
・基礎なので、もう少しわかりやすくしても良かったのでは。十分にわかりやす
　くしていますが、もっと、もっと。　
・近藤先生の話がとても分かりやすかったです。質疑応答での造影剤量の増減に
　ついて倫理面を挙げていたが、あのような問題提起は良い。

　３.　特別講演Ⅰについて

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　良かった・・・・・５５件（７７％）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　普通・・・・・・・１１件（１５％）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　良くなかった・・・　０件（　０％）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　無回答・・・・・・　５件（　７％）

✓ ご意見
・わかりやすい。
・再構成法がとても理解しやすかったです。
・内容はすごくわかりやすく、勉強になったが、時間の都合でだいぶ端折って
　あったので、じっくり詳しく聞きたかった。
・非常によかった。できたら、もう少しゆっくり、たくさん知りたかった。
・CTの画像再構成がよくわかりました。
・画像評価についてもっと聞きたかったです。時間が足りないのが残念です。
・もっと聴きたかった。
・時間が足りなかった。９０～１２０分必要な内容だと思う。
・わかりやすかった。
・時間が足りなかった。
・１時間の間に話すボリュームが多すぎる。
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　４.　特別講演Ⅱについて

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　良かった・・・・・４８件（６９％）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　普通・・・・・・・１７件（２４％）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　良くなかった・・・　２件（　３％）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　無回答・・・・・・　４件（　６％）

✓ ご意見
・難しかった。
・難しいテーマをわかりやすく話していただいた。
・難しかったが、面白かった。
・もう少しわかりやすく話してもらいたかった。
・視覚評価だけでなく、研究の進め方についても聴くことができ、とても勉強に
　なった。
・時間がなくて途中までしか聴けませんでした。最後まで聴きたかったです。
・本当の視覚評価の定義がようやくわかりました。ありがとうございました。
・少し難しかった。
・視覚評価法の真の方法を初めて知りました。今まで簡単に扱っていたと思う。
　これを参考にして研究に使用させていただこうと思う。
・基礎がとてもわかりやすかった。
・少し長くて、後半きつかった。
・わかりやすい。

　５.　特別講演に取り上げて欲しいテーマなどや意見
・すぐに役立つ、読影医が求める臨床画像（胸腹部）４～６４列まで
　～スキャン、画像作成、3D、MPR処理～
・今回のような基礎的なもの。
・ASIR関係。
・新技術など、新しいものをテーマにしたものを講演していただきたい。
・臨床画像の読影。救急に役立つために。
・心臓CTについて。
・デュアルエナジーCTの画像評価
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　６.　奨励研究発表について

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　良かった・・・・・４４件（６２％）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　普通・・・・・・・１３件（１８％）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　良くなかった・・・　０件（　０％）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　無回答・・・・・・１４件（２０％）

✓ ご意見
・今後も続けてほしい。
・いずれもすばらしいテーマだった。
・日々の業務の中で疑問に持ったことを研究テーマにされていることが良かった
　です。
・当院でもSSPを使用して心臓CTを施行しているので、このまま研究を続けてい
　ただいて、バンディングがないaxial画像を毎回撮影できるようにしていただき
　たい。

　７.　その他
　　　　＝取り上げて欲しいテーマなどやシンポジウムに関する意見＝

・３次元診断時代のMSCTとPACS：スキャンから画像出力、運用まで
・被曝について学びたいので、できればその方面の話をお願いします。
・装置メーカーからの新技術の情報提供など。
・最新CTについて。
・部位別、装置別の比較、検査方法。
・小児の撮影条件（被曝など）について。
・事前に抄録が見れると助かります。
・時間超過はやめてほしい。
・照明操作が一定でなく、不快であった。
・研究会企画（満園先生）の話は興味深かった。各施設でトラブル情報を共有で
　きれば、初期トラブルへの対応がやりやすくなるのではないか。今後のデータ
　収集に期待しております。
・もう少し詳しい資料が頂きたいです。（発表時は話を聞くので精一杯なので）
　後ほど資料を見ながら考えるために。
・時間に限りがあるので、内容を１点に絞った方が良いのでは。
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